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«L’assessorecomunale An-
tonioDevetagharilasciatore-
centemente un’intervista in
cuispiegaciòchehaintenzio-
ne di realizzare per dare im-
pulsoallaculturaeall’univer-
sità. Si tratta perlopiù di pro-
positi lodevoli e di indubbio
spessore, che gli auguro di
portare a compimento con
successo,anchesemipermet-
todisuggerirglidiprestareat-
tenzioneadalcunidettaglire-
lativiallequestionichehasol-
levato. Nei dettagli, si dice,
sta nascosto il demonio»: è
quanto afferma l’assessore
provinciale dei Ds, Maurizio
Salomoni.

«A proposito del suo inten-
todichiaratodiportareunafa-
coltà universitaria a Gorizia –
continua – vorrei ricordargli
che quasi un anno fa proprio
ilpresidentedell’amministra-
zione provinciale aveva espo-
sto al rettore Honsell l’oppor-
tunità di aprire qui una facol-

tà, cosa che il rettore aveva
promesso di discutere nella
sede competente. Purtroppo
èsuccessivamenteintervenu-
ta una norma della legge fi-
nanziaria che allontana que-
sta seducente ipotesi almeno
a dopo il 2009, essendo stato
introdotto fino ad allora il di-
vietodiistituirenuovefacoltà
in comuni diversi da quello
dove l’ateneo ha sede legale.
Almenoperoranonèpossibi-
le pensare a un salto di quali-
tà della presenza universita-
ria a Gorizia».

«Così, nelle more, mentre
assicuro all’assessore comu-
nale totale collaborazione
per favorire a tempo debito
questorisultato,glisuggerirei
– aggiunge Salomoni – di met-
tereilprimapossibileadispo-
sizionedell’UniversitàdiUdi-
nelacasaLenassi, sedesenza
la quale non sarà possibile
aprire il nuovo dipartimento
di Gorizia».

Salomoni a Devetag:
fai aprire casa Lenassi
«Sia a disposizione dell’Università»


